

DJK Marktsteinach

Tischtennisabteilung

Vom 30.09.2005 bis 03.10.2005 hatte die Tischtennisabteilung wieder einmal Besuch von unseren Tischtennisfreunden aus Berlin, der BA Reinickendorf. Diese Freundschaft besteht seit nunmehr 25 Jahren und wurde während dieser Zeit besonders durch unseren Sportkameraden Heinz Birkel gepflegt und am Leben erhalten.

Die „Berliner“ trafen am 30.09.05 mit 11 Personen, darunter 5 Frauen, in Marktsteinach ein. Allesamt sind sie dem Tischtennissport verbunden und spielen aktiv bei den Reinickendorfer Füchsen in 5 verschiedenen Mannschaften.

Am Freitagabend hießen wir unsere Gäste im Sportheim der DJK bei einem Begrüßungstrunk und einer fränkischen Gulaschsuppe herzlich in Marktsteinach willkommen.

Nach einem gemeinsamen Frühstück am Samstag begaben wir uns in die Sporthalle, um gegeneinander anzutreten.

Vor dem Spiel überreichte uns der Vorsitzende Thomas Zemke einen handbemalten Berliner Bären, das Wahrzeichen der Stadt, als Gastgeschenk. Dieses Geschenk wir bei uns einen Ehrenplatz einnehmen.

Nach 4 Stunden Spielzeit und äußerst hart umkämpfter und spannender Spiele durfte sich die DJK Marktsteinach mit einem knappen Ergebnis von 9:7 als Sieger bezeichnen. Das Ergebnis stand jedoch auf beiden Seiten nicht im Vordergrund.

Am Abend fuhren wir mit einem Bus nach Sommerach, wo wir beim Winzerbetrieb Wolfahrt eine Weinprobe genossen.

Der Weinlieferant der DJK gewährte interessante Einblicke in die Welt des Weines und dessen Herstellung. Wir verbrachten einen schönen Abend in dem romantisch gestalteten Weinkeller und ließen die kulinarischen Ergüsse über uns ergehen.

Am Sonntag stand nach einem weiteren gemeinsamen Frühstück eine organisierte Stadtführung in Schweinfurt auf dem Programm, bei welcher selbst „Einheimische“ viel Neues über die Stadt erfahren konnten.

In einer geselligen Runde verbrachten wir den Abend mit unseren Freunden in unserem Sportheim.

Am Montag, die gemeinsame Zeit verging viel zu schnell, traten die „Berliner“ die Heimreise an.

Für das kommende Jahr erging bereits jetzt eine Einladung zu einem Besuch in Berlin, welche wir gerne wahrnehmen.

Mein ganz besonderer Dank ergeht an Heinz Birke[für die hervorragende Planung und Organisation, an Oliver Ullrich, Thomas Gütlein und Egon Schottroff für die Betreuung, sowie an die „Gastfamilien“, welche unsere Freunde beherbergten.

Ein Dankeschön auch an die Vorstandschaft der DJK, insbesondere an den 1. Vorstand Dieter Herder für die Unterstützung und Bereitstellung sämtlicher Sportanlagen.

Nicht vergessen möchte ich an dieser Stelle unseren Vereinswirt, der uns während der 3 Tage hervorragend verköstigt hat und ein enormes Engagement an den Tag legte.

Jürgen Möller
Abteilungsleiter Tischtennis

Abteilungsleiter- und Übungsleiterversammlung

am Samstag, 15.10.2005 um 17.00 Uhr im DJK Sportheim, Nebenraum

Federweißabend

am Samstag, 15.10.2005 im DJK Sportheim.
Es ergeht herzliche Einladung.